

PENGARUH KINERJA KEUANGAN PADA HARGA SAHAM PERUSAHAAN MAKANAN DAN MINUMAN DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2019-2021

ABSTRAK

Perekonomian dunia selama tahun 2019 hingga 2021 tidak stabil akibat terjadinya perang dagang antara Amerika Serikat dengan Tiongkok. Kondisi tersebut diperparah dengan munculnya pandemi COVID-19 pada tahun 2020 sehingga berdampak signifikan pada penurunan harga rata-rata saham di Bursa Efek Indonesia. Penurunan harga saham menjadi momentum yang tepat bagi para investor untuk membeli saham dengan fundamental yang baik berdasarkan penilaian kinerja keuangan perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh kinerja keuangan pada harga saham perusahaan makanan dan minuman di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif studi kausal. Data penelitian yang digunakan berupa data sekunder yang dikumpulkan dari laporan keuangan perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama tahun 2019 hingga 2021. Sampel penelitian diambil menggunakan metode *purposive sampling* dan diperoleh sebanyak 132 perusahaan yang memenuhi kriteria pemilihan sampel. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel dengan *random effect model* sebagai model yang terpilih.

Hasil pengujian secara parsial menunjukkan bahwa variabel *current ratio*, *debt to equity ratio*, dan pertumbuhan *earning per share* berpengaruh namun tidak signifikan pada harga saham perusahaan makanan dan minuman di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021. Sedangkan *return on asset*, *total asset turnover*, dan *price to book value* memiliki pengaruh yang signifikan pada harga saham perusahaan makanan dan minuman di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021. Sementara hasil pengujian secara simultan menunjukkan bahwa variabel *current ratio*, *debt to equity ratio*, *return on asset*, *total asset turnover*, pertumbuhan *earning per share*, dan *price to book value* berpengaruh terhadap harga saham perusahaan makanan dan minuman di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021.

Kata Kunci: *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, *Return on Asset*, *Total Asset Turnover*, Pertumbuhan *Earning Per Share*, *Price to Book Value*, Harga Saham